

## 【有意義な夏休みを過ごそう】

「カブトムシみたいな髪型で頭の中はイモムシ」・・・これは、ある塾の夏季講習のキャッチコピー（注意を引くための広告文）です。イメージが頭の中に湧いてきて思わず笑ってしまいました。夏休みは長いので、目標を持って過ごすことが大切です。3年生の皆さん、“夏を制する者は、受験を制す”と昔から言われています。“総復習の夏・弱点克服の夏”にしましょう。1年生2年生の皆さん、1学期の学習をしっかりと復習し、“勉強がわかる”から“勉強が出来る”へステップアップしましょう。くれぐれも「カブトムシみたいな髪型で頭の中はイモムシ」状態で2学期を迎えることがないようにしましょう。

ところで、5月18日に実施された、1・2年生の尼崎市学力・生活実態調査の結果ができました。1年生は小学6年生で学習した内容、2年生は中学1年生で学習した内容でしたが、2年生で社会・数学・英語の3教科で市内平均を上回る好成績をあげました。社会と英語は、全国平均をも上回っていました。部活動の活躍が目立ってきた中で、平行して学習面でも皆さんの頑張りが実を結びはじめたことに、とても喜びを感じます。「学問に王道なし」（近道はない）と言います。毎日の地道な努力が大切なのです。“何もしなかった42日間”とならないように、自分を鍛え、磨きましょう。また、いつも話をするのですが、毎日『本や新聞を読む』ことに取り組みましょう。文字から情報を得るためには、想像力を働かせる必要があります。様々な場面の情景やら人々の心の動きなどを読み取ることが出来る“想像力豊かな人”になって欲しいと願っています。“想像力豊かな人”は、人の痛みや悲しみを想像し理解することができる優しい人だからです。



## 【地区別懇談会】

地域補導委員の皆さんや、教育委員会青少年課の方々に来ていただいて、3地区合同懇談会を行いました。昨年より多数の参加があり、地域の安全・安心、防犯について情報交換などが行われました。相変わらず変質者や不審者が出没していることや、小・中・高校生が、公園でたむろして、タバコやお酒を飲んでいる様子もあるとか、ロケット花火に迷惑しているなどの情報が寄せられました。また、万引きについて、親の最初の対処の仕方が子どもの立ち直りを決める鍵になることなどの指摘がありました。さらに、最近特に自転車のマナーが悪く、二人乗り、信号無視、ケータイを操作しながらの運転など、子どもだけではなく非常識な大人も多いので、大人からまずしっかりしないとイケないなどの意見も出されました。皆さん大変遅くまでの情報交換・意見交換ありがとうございました。また、22日（金）夜7時から『語る会』を行いますので、その場でも情報交換をしましょう。



## 【夏の総体】その2 すごいぞ大成！

やりました！野球部が優勝しました。決して優勝候補であったわけではなかったのですが、よく頑張りました。女子バスケット部も頑張りました。結果は準優勝でしたが、後半の頑張りは、相手チームを上回っていました。とても嬉しい結果です。阪神大会では、尼崎の代表として、正々堂々と戦ってきて下さい。そして、ともに頑張り、励まし合った仲間や支えてくれた家族に感謝しましょう。



（表彰式）



お手本のようなフリースロー（決勝戦で）

その他、水泳競技では、スイミングで練習している佐々木さん、岸さん、上中さん、小宮さん、橋本さん、豊山さん。体操競技では、河合さんが阪神大会に出場します。皆さん頑張ってください。応援しています。

## 【保護者の皆様へ】

今学期は特に大きな問題もなく、順調に成長する生徒達の姿を見ることができました。これも、ひとえに各ご家庭の協力があればこそと感謝いたしております。さて夏休み、生徒たちが家庭で過ごす時間も長くなります。是非この機会に家族の時間を多く持っていただき、家族の絆を実感させてやって下さい。家庭生活の安定こそが子供の心に安心・安定をもたらすと考えています。また、2学期に備えて、規則正しい生活の維持や、夏休みの課題だけではなく、読書を勧めたり苦手教科の自主学習をさせるなどの指導をお願いします。風紀面でも、夏休みといえど違反のないように指導をお願いします。以上お願いばかり申し上げましたが、生徒達が元気に2学期を迎えるためとご理解いただければと思います。今年は猛暑が予想される上に、節電対策も要請されています。どうぞご自愛下さい。

